sie auch einen Teil ihrer Zeit für die Arbeit der Grundverwaltungen und für verschiedene gesellschaftliche Arbeiten, um sich allseitig zu stählen.

Um die Erziehung und Betreuung der nach unten geschickten Funktionäre haben die Parteiorganisatioverstärken, Sondereinrichtungen gegründet bzw. bestimmte Personen beauftragt, die Arbeit verantwortlich sind. Entsprechend den jeweiligen Aufgaben und der ideologischen Lage sollen verschiedenartige Formen (z. B. Versammlungen der nach unten entsandten Funktionäre, Delegiertenkonferenzen. Beurteilungen. Wettbewerbe usw.) durchgeführt werden, um die Funktionäre ständig zu erziehen. Fortschrittliche soll anerkannt und Rückständige kritisiert werden. Selbstbewußtsein zur Umgestaltung ihrer Ideologie soll immer weiter erhöht Werden. Ihre Aktivität und ihr Schaffen bei der Arbeit sollen voll entfaltet Werden. Die Institutionen, denen die Funktionäre angehören, stehen auf dem Standpunkt, für alles verantwortlich zu sein. Sie versorgen nicht nur (der Lohn dieser Funktionäre wird von den ursprünglichen Institutionen ausgezahlt), sondern sie haben auch bestimmte verantwortliche Genossen mitgeschickt, die die entsandten Funktionäre leiten und den dortigen Parteiorganisationen bei der Betreuung Funktionäre helfen. Sie erkundigen sich jederzeit nach diesen Funktionären, kümmern sich um sie und helfen ihnen, Schwierigkeiten zu überwinden.

III.

Seit mehr als einem Jahr errang die Teilnahme der Funktionäre ah körperlicher Arbeit urid die Stählung durch die Entsendung zur Arbeit, nach unten Erfolge von großer politischer Bedeutung: Bei der Produktionsarbeit stehen die Funktionäre mitten unter den Massen, mitten in der Praxis, bas führte zur Beseitigung ihres Beamtenstils. Die Verbindung zu den Massen ist enger geworden. Die Teilnahme der Funktionäre an der Produktionsarbeit wurde Von den breiten Massen herzlich begrüßt. Sie sagten: "Die alte, AChte* ist wiedergekehrt"; "Die Funktionäre der Bodenreform sind wieder

da."*) Sie betrachten die Funktionäre als ihre eigenen Verwandten, bringen ihnen die Handfertigkeit der Produktion bei und kümmern sich sorgfältig um ihr tagtägliches Leben. Die Herzlichkeit der Massen hat die Aktivität und das Selbstbewußtsein unserer Funktionäre bei der Stählung durch die Arbeit stark erhöht.

Da die Funktionäre wie einfache Werktätige unter den Massen auf treten, mit den Massen zusammen essen, arbeiten und wohnen, wurden auch die Massen beeindruckt. Der Abstand zwischen den Funktionären und den Massen wurde verringert. Die Isolierwand zwischen ihnen wurde entfernt. Es entstand eine Atmosphäre der herzlichen Verbundenheit der Funktionäre mit den Massen. Früher. standen die landwirtschaftlichen Funktionäre gekleidet gut auf Feld und kontrollierten So die Produktion. Die Genossenschaftsbauern sagten ihnen kritisch ins Gesicht: "Ihr wankt hin und her wie die Prinzen!" Aber nach der Teilnahme der Funktionäre an der Arbeit änderte sich die Ansicht der Massen schnell. Sie sagten: «Es sind wirklich güte Funktionäre des Vorsitzenden Mao.** Das Vertrauen und die Liebe der Massen zu der Partei und den Funktionären verstärkte sich.

Durch die Teilnahme der Funktionäre an der Arbeit kommt es überall zu einer Änderung der alten Sitten und Gewohnheiten. Die zur bürgerlichen Ideologie gehörende verschwenderische Großzügige keit, die große Aufmachung, die Geringschätzung der körperlichen Arbeit wurden verurteilt. Eine neue Atmosphäre der Schlichtheit und der Achtung vor der Arbeit verbreitet sich. Die Erscheinung, daß man nicht gern in der landwirtschaftlichen Produktion arbeitete und blind in die Stadt hrrieinströmte, die zeitweilig in den Dörfern verbfeitet War, wurdä schnell korrigiert. Der Arbeitsenthusiasmus Massen wurde stärk emporgehoben, und die revolutionäre Aktivität der Massen

^{*)} Die legendäre "Achte Armee" verwirklichte die engste Verbindung zu den Massen, was mit zu einem entscheidenden Faktor des Sieges wurde, —; Bei der großen Aktion der Bodenreform in China gingen die Funktionäre für längere Zeit in die Dörfer uftd halfen den Bauern, das Land in ihre Bände zu nehmen und die Produktion zu steigern.